









AYER EN EL CONGRESO

Varios asuntos fueron tramitados sin q' se produjera discusión

EN SEGUNDO DEBATE SE CONOCIO DE LA AMPLIACION DE CIEN MIL COLONES PARA LA CARTERA DE RELACIONES EXTERIORES

En tercer debate se aprobó la ampliación de veinte mil colones para la cartera de salud pública

Se lee el acta, se aprueba y se aprueban, además algunas formas de decreto, entre ellas la que corresponde al proyecto de ley de adiciones.

Segundo debate
En segundo debate se conoce de la ampliación del presupuesto que servirá para pagar las pensiones de viudas de expositivos, de la República.

Tercero debate
En tercer debate se conoce y se prueba la ampliación de veinte mil colones para la cartera de salud pública. El doctor Coto, en nombre de la comisión, da una explicación, manifestando que estudiada esa ampliación encontraron que está plenamente justificada.

Reforma a la ley de elecciones
Una nota del ejecutivo, a la cual la lectura la secretaria, comunica que está autorizada la cámara para poder discutir la reforma a la ley electoral en el artículo 24, que es el referente a inscripciones y raslas.

En tercer debate se conoce y se prueba la ampliación de veinte mil colones para la cartera de salud pública. El doctor Coto, en nombre de la comisión, da una explicación, manifestando que estudiada esa ampliación encontraron que está plenamente justificada.

LLEGA A SANTOS EL AVION JAPONES QUE REALIZA UN VIAJE DE BUENA VOLUNTAD
SANTOS, Brasil, 29. UP. — Hoy llega a ésta el avión japonés que realiza un vuelo de buena voluntad.

EE. UU. ACEPTAN UNA INVITACION DE LA LIGA DE NACIONES
WASHINGTON, 29. — El departamento de estado anuncia que acepta la invitación de la Liga de Naciones para concurrir a la reunión del comité de naciones que se verificará en Buenos Aires el mes entrante, habiéndose nombrado delegado al doctor Harold Stebbins, de la oficina de economía americana.

Se celebra hoy el centenario de la fundación de Masaya

CON TAL MOTIVO SE DESARROLLA EN DICHA CIUDAD UN VARIADO PROGRAMA CIVICO

La ciudad nicaragüense de Masaya celebra hoy el centenario de su fundación, y con ese motivo se desarrolla en ella un variado programa, que incluye exposiciones, corridos, de toros, una exposición, iluminación de veladas, juegos florales, etc. De toda Masaya han acudido millares de personas a la famosa feria de San Jerónimo, y puede afirmarse que los actos han de producir un entusiasmo pocas veces visto.

De nuestra parte, nos complace formular por la noble y progre lista los mejores votos de prosperidad y progreso.

EE. UU. ACEPTAN UNA INVITACION DE LA LIGA DE NACIONES
WASHINGTON, 29. — El departamento de estado anuncia que acepta la invitación de la Liga de Naciones para concurrir a la reunión del comité de naciones que se verificará en Buenos Aires el mes entrante, habiéndose nombrado delegado al doctor Harold Stebbins, de la oficina de economía americana.

GRAN CANTIDAD DE DURMIENTES RECIBIO DE LOS ESTADOS UNIDOS LA COMPANIA BANANERA
Han estado siendo descargados del vapor "Macabi" en Golfito y serán inmediatamente colocados en las nuevas líneas ferroviarias.

GUARDAS DE LA ADUANA DE PUNTARENAS HAN ESTADO CONTROLANDO ESAS ACTIVIDADES DE DESCARGA
Tuvimos conocimiento en la tarde de ayer, del gran pedido de durmientes, que recibió de los Estados Unidos la Compañía Bananera, para ser empleados en sus trabajos de construcciones de nuevas líneas ferroviarias en la zona bananera del Pacífico, las que están realizándose con gran actividad a fin de habilitar todas las fincas que posee allí.

En el vapor Macabi se recibió una gran cantidad de durmientes, que fueron descargados de la aduana de Puntarenas. Tan pronto como el vapor terminó de descargar los durmientes, siguió para Puerto Ayacucho.

Los durmientes (tráidos por la compañía son de la mejor calidad y especialmente acondicionados para zonas como la del Pacífico.

CON LA CREMA DE LOS TABACOS DE COSTA RICA SE FABRICA



PORTANTE REFORMA A LA LEY DE ELECCIONES DISCUTIRA EL CONGRESO LA SEMANA PROXIMA

SE TRATA DEL ARTICULO 24 QUE REGULA LOS TRASLADOS E INSCRIPCIONES DE VOTACIONES

El congreso, con la autorización del poder ejecutivo que ayer envió una nota en este sentido, entrará a conocer en la semana próxima, de un importante proyecto de ley que reforma en varios aspectos la Ley de Elecciones vigente.

Se trata de una iniciativa que fue introducida por el representante señor Martín en legislatura anterior y que no había podido ser tramitada. Ahora se considera que las reformas deben introducirse la mayor brevedad y de ahí que se haya enviado la autorización correspondiente.

La parte fundamental de dicha reforma consiste en modificar el artículo 24 de la mencionada ley de elecciones, en el aparte quinto, que es el que se refiere a regulación de traslados e inscripciones.

El proyecto en referencia está estudiado por la comisión de legislación y en sus sesiones últimas, se ha ya visto su informe entrará a ser discutido en detalle por el congreso.

QUINCE DIAS MAS DE SESIONES EXTRAORDINARIAS DEL CONGRESO

EN LA SEMANA PROXIMA SOMETERA HACIENDA TRE PROYECTOS PARA SER TRAMITADOS EN ESAS SESIONES

Posiblemente también se someta en esa semana el proyecto de reformas a la legislación arancelaria.

El congreso ha tramitado en las sesiones extraordinarias, los proyectos que le fueron sometidos por el poder ejecutivo en vista de la situación internacional.

Por otra parte también se someterá y posiblemente en la próxima semana, se proyecte que se elabore la secretaría de hacienda referente a las reformas a la legislación arancelaria.

Se nos informa, asimismo, que si bien se someten las otras secretarías y así quedará completado, serie de proyectos sometidos por el ejecutivo en el periodo de sesiones extraordinarias.

Por otra parte también se someterá y posiblemente en la próxima semana, se proyecte que se elabore la secretaría de hacienda referente a las reformas a la legislación arancelaria.

Se nos informa, asimismo, que si bien se someten las otras secretarías y así quedará completado, serie de proyectos sometidos por el ejecutivo en el periodo de sesiones extraordinarias.



ANTES DE RECOMENDAR LA AMPLIACION...

VIENE DE LA PAG. UNO. — cinco mil colones. Ya es sabido que el congreso de hoy, el día 29, el Niño quedó aplazado por razón de las circunstancias actuales. Pero se hizo en su preparación y organización, naturalmente, el haberse cubierto por el Estado y como de hecho en el curso de la sesión de cinco mil colones. Los distinguidos señores que integran la comisión a cuyo cuidado se ha puesto la organización del congreso, están muy interesados en que el congreso sea un éxito. Pero y con el deber hacer esta aclaración ya de esos veinte mil colones que mil se destinan a mejorar la organización de algunas unidades militares, entre ellas las de Golfito.

Repto que la comisión de su unidad que dictamos recientemente se asila lo hizo a conciencia sabiendo que el destino de esos mil está plenamente justificado en términos de créditos, estimamos al señor doctor Coto, cuyas palabras hemos reproducido en la TRIBUNA.

Repto que la comisión de su unidad que dictamos recientemente se asila lo hizo a conciencia sabiendo que el destino de esos mil está plenamente justificado en términos de créditos, estimamos al señor doctor Coto, cuyas palabras hemos reproducido en la TRIBUNA.

Repto que la comisión de su unidad que dictamos recientemente se asila lo hizo a conciencia sabiendo que el destino de esos mil está plenamente justificado en términos de créditos, estimamos al señor doctor Coto, cuyas palabras hemos reproducido en la TRIBUNA.

Repto que la comisión de su unidad que dictamos recientemente se asila lo hizo a conciencia sabiendo que el destino de esos mil está plenamente justificado en términos de créditos, estimamos al señor doctor Coto, cuyas palabras hemos reproducido en la TRIBUNA.

Suscríbase a "La Tribuna"

Regalos! para los consumidores de Cebada de Robinson

Gratis



Gillette... vale 10 tallas de 1 lb.
Mantel de Algodón... 10
Toualla de Cara de Lino... 8
Tijeras de Acero... 8
Cuchillo para mesa... 9
Cuchillo... 9
Tenedor a Cuchara para postre... 5
Tenedor a Cuchara para postre... 4
Cuchara... 2
Peine... 2

(1 talla de una libra equivale a 2 de 1/2 lb.)

Los tallas se combinan en las ofertas de

THE COSTA RICA MERCANTILE CO.

HA PENSADO UD. en qué escuela va a matricular a sus niños EL AÑO ENTRANTE?

El Jefe Técnico de Educación Pública, Dr. Salazar hablando de la ESCUELA PRIMARIA INGLESA CASTRO CARAZO

hace un comentario que no debe "pasar desapercibido a los padres de familia que se preocupan seriamente por la educación de sus hijos. Dice así:

"Muy buena impresión llevo del trabajo que se realiza en esta escuela, y particularmente de la aplicación del método ideo-visual con un Personal tan distinguido.

Marco Tulio Salazar".

LA ESCUELA PRIMARIA INGLESA CASTRO CARAZO

tiene el placer de invitar muy atentamente a todos los padres de familia, a hacerle una visita, para mostrarles la forma en que se trabaja y el progreso alcanzado por los alumnos en el presente año lectivo.

(Reciben niños de ambos sexos, desde el kindergarten hasta el séptimo grado. Todas las asignaturas se enseñan en el idioma Inglés, siguiendo los métodos americanos y los programas del Gobierno de Costa Rica.)

(50 v. al Sur de "La Industria"). Teléfono 4910

M. A. CASTRO CARAZO Director. HERNAN CASTRO CARAZO Sub-Director.

RECHAZAN LOS ALIADOS EL PLAN DE PAZ

(VIENE DE LA PAG. UNO) — y Turquía formularon un nuevo pacto comercial, y todo lo que está ocurriendo en los Balcanes en este momento favorece a Alemania y Rusia. No ha habido un solo movimiento desde que estalló la guerra que hubiera favorecido a Italia de un modo real.

Reciben niños de ambos sexos, desde el kindergarten hasta el séptimo grado. Todas las asignaturas se enseñan en el idioma Inglés, siguiendo los métodos americanos y los programas del Gobierno de Costa Rica.)

(50 v. al Sur de "La Industria"). Teléfono 4910

M. A. CASTRO CARAZO Director. HERNAN CASTRO CARAZO Sub-Director.

GUATEMALA NEGARA RUMORES DE BERLIN, DE ACUSACIONES CONTRA LA GRAN BRETANA en la CONFERENCIA DE PANAMA

El Ministro de Relaciones Exteriores Dr. Salazar señala como falsedad la noticia radiográfica de que él haya acusado a la Gran Bretaña de no cumplir sus compromisos internacionales

Traducido del "Star & Herald" del 28 de Setiembre, 1939.

El Ministro de Relaciones Exteriores señor Carlos Salazar, quien encabezó la representación de Guatemala ante la actual conferencia internacional en esta ciudad, niega enfáticamente la noticia radiodifundida por un transmisor de Berlín de que la República de Guatemala, por medio de su Ministro de Relaciones Exteriores, hubiera formulado cargos contra la Gran Bretaña en la Conferencia Consultiva de Ministros de Relaciones Exteriores.

En una transmisión de hace pocos días se dijo desde Berlín que el Ministro señor Salazar, hablando ante la Conferencia de Ministros de Relaciones Exteriores, había dicho que la Gran Bretaña no estaba cumpliendo con sus compromisos internacionales, citando como ejemplo el caso de Belice.

El Ministro de Relaciones Exteriores de Guatemala desmintió en seguida la noticia, en una carta dirigida al señor Otto Reinebeck, Ministro de Alemania en Guatemala, que se encuentra actualmente en esta ciudad.

Una copia de la carta dirigida al diplomático alemán fue enviada a la Legación Británica en Panamá por el señor don Alfonso Carrillo, Ministro guatemalteco a Panamá y Costa Rica, quien dirigió al Hon. Frederick Adam, Ministro de S. M. Británica en Panamá, la comunicación siguiente:

CARTA DEL MINISTRO SR. CARRILLO.

"Panamá, Septiembre 26 de 1939

Señor Ministro: Anoche una radiodifusora de Berlín informó que el Secretario de Relaciones Exteriores de Guatemala había manifestado en el seno de la Conferencia Consultiva de Ministros de Relaciones Exteriores, reunida en esta ciudad, que Inglaterra no cumplía sus compromisos internacionales, como lo demostraba en el caso de Belice.

Como la información de la radiodifusora de Berlín es absolutamente inexacta, el Secretario de Relaciones Exteriores de Guatemala dirigió con fecha de hoy al señor Otto Reinebeck, Ministro alemán en Guatemala, la siguiente comunicación:

(Fdo.) CARLOS SALAZAR

Excmo. Señor Doctor Don Otto Reinebeck

Ministerium für Auswärtige Angelegenheiten, Postfach 100, Berlin, W. 30

Señor Secretario Salazar, tengo a honra enviar a Vuestra Excelencia

Aprovechando esta oportunidad para ofrecer a Vuestra Excelencia las seguridades de mi más alta consideración.

Excelentísimo Señor Don Frederick Adam, Ministro de la Gran Bretaña, Ciudad de Panamá."

CARTA AL REPRESENTANTE NAZI. "Panamá, Septiembre 26 de 1939.

Señor Ministro: Una radiodifusora de Berlín, cuyo nombre y frecuencia no me es posible puntualizar, radiodifundió la noche de ayer en español la noticia de haber yo declarado, en concepto de Secretario de Relaciones Exteriores de Guatemala, que Inglaterra no cumplía con sus compromisos internacionales, como lo demostraba el asunto de Belice, procedente de arreglo.

Siendo absolutamente inexacto que yo haya hecho declaración alguna sobre el particular en la reunión de Ministros de Relaciones Exteriores, que actúa en esta ciudad de Panamá, estimo mucho a Vuestra Excelencia, como representante de la persona más autorizada para rectificar errores procedentes de Alemania, y en virtud del alto concepto que tengo de su espíritu de veracidad, se sirviera interponer los procedimientos que juzque oportunos a fin de que los radiodifusores alemanes estén en condiciones de poder transmitir para sus radioescuchas informaciones que reflejen sólo la verdad de los hechos ocurridos.

Ruego a Vuestra Excelencia excusar la molestia que puedo causarle esta petición, y aceptar las seguridades de mi más alto estima y distinguido aprecio.

(Fdo.) CARLOS SALAZAR

Excmo. Señor Doctor Don Otto Reinebeck

Ministerium für Auswärtige Angelegenheiten, Postfach 100, Berlin, W. 30

LICITACION DE BONOS DE CARRETERAS

6% — 1938

El Banco Nacional de Costa Rica, debidamente autorizado por la Junta Nacional de Carreteras, ofrece en venta la suma de \$ 100,000.— en Bonos de Carreteras del 6%—1938 en las siguientes condiciones:

a) — Los interesados deberán enviar sus propuestas en sobre cerrado, indicando por fuera que se refiere a la licitación de Bonos de Carreteras.

b) — Las ofertas se recibirán hasta las 11 horas del día seis de octubre próximo y pueden ser por el total de los Bonos ofrecidos o por sumas parciales.

El Banco se reserva el derecho de aceptar la propuesta que más convenga a los intereses de la Junta o de rechazarlas todas.

Para más informes dirigirse a la Oficina de Información de este Banco.

Son José, Setiembre 28 de 1939.

BANCO NACIONAL DE COSTA RICA.

Señor Secretario Salazar, tengo a honra enviar a Vuestra Excelencia

Aprovechando esta oportunidad para ofrecer a Vuestra Excelencia las seguridades de mi más alta consideración.

Excelentísimo Señor Don Frederick Adam, Ministro de la Gran Bretaña, Ciudad de Panamá."

CARTA AL REPRESENTANTE NAZI. "Panamá, Septiembre 26 de 1939.

Señor Ministro: Una radiodifusora de Berlín, cuyo nombre y frecuencia no me es posible puntualizar, radiodifundió la noche de ayer en español la noticia de haber yo declarado, en concepto de Secretario de Relaciones Exteriores de Guatemala, que Inglaterra no cumplía con sus compromisos internacionales, como lo demostraba el asunto de Belice, procedente de arreglo.

Siendo absolutamente inexacto que yo haya hecho declaración alguna sobre el particular en la reunión de Ministros de Relaciones Exteriores, que actúa en esta ciudad de Panamá, estimo mucho a Vuestra Excelencia, como representante de la persona más autorizada para rectificar errores procedentes de Alemania, y en virtud del alto concepto que tengo de su espíritu de veracidad, se sirviera interponer los procedimientos que juzque oportunos a fin de que los radiodifusores alemanes estén en condiciones de poder transmitir para sus radioescuchas informaciones que reflejen sólo la verdad de los hechos ocurridos.

Ruego a Vuestra Excelencia excusar la molestia que puedo causarle esta petición, y aceptar las seguridades de mi más alto estima y distinguido aprecio.

(Fdo.) CARLOS SALAZAR

Excmo. Señor Doctor Don Otto Reinebeck

Ministerium für Auswärtige Angelegenheiten, Postfach 100, Berlin, W. 30

Señor Secretario Salazar, tengo a honra enviar a Vuestra Excelencia

Aprovechando esta oportunidad para ofrecer a Vuestra Excelencia las seguridades de mi más alta consideración.

Excelentísimo Señor Don Frederick Adam, Ministro de la Gran Bretaña, Ciudad de Panamá."

CARTA AL REPRESENTANTE NAZI. "Panamá, Septiembre 26 de 1939.

Señor Ministro: Una radiodifusora de Berlín, cuyo nombre y frecuencia no me es posible puntualizar, radiodifundió la noche de ayer en español la noticia de haber yo declarado, en concepto de Secretario de Relaciones Exteriores de Guatemala, que Inglaterra no cumplía con sus compromisos internacionales, como lo demostraba el asunto de Belice, procedente de arreglo.

Siendo absolutamente inexacto que yo haya hecho declaración alguna sobre el particular en la reunión de Ministros de Relaciones Exteriores, que actúa en esta ciudad de Panamá, estimo mucho a Vuestra Excelencia, como representante de la persona más autorizada para rectificar errores procedentes de Alemania, y en virtud del alto concepto que tengo de su espíritu de veracidad, se sirviera interponer los procedimientos que juzque oportunos a fin de que los radiodifusores alemanes estén en condiciones de poder transmitir para sus radioescuchas informaciones que reflejen sólo la verdad de los hechos ocurridos.

Ruego a Vuestra Excelencia excusar la molestia que puedo causarle esta petición, y aceptar las seguridades de mi más alto estima y distinguido aprecio.

(Fdo.) CARLOS SALAZAR

Excmo. Señor Doctor Don Otto Reinebeck

Ministerium für Auswärtige Angelegenheiten, Postfach 100, Berlin, W. 30





